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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO CURADOR DO FUNDO DE 1 

PRESERVAÇÃO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E CULTURAL DE OURO PRETO – 2 

FUNPATRI 3 

No dia 27 de junho de 2012, às 15:30 horas, em segunda chamada, na Casa da Baronesa, 4 

localizada à Praça Tiradentes, sede do Escritório Técnico do IPHAN/OP, realizou-se décima 5 

primeira reunião do FUNPATRI. Dando início aos trabalhos, o presidente, Rafael Arrelaro, 6 

verificou o quorum e estando atendido, deu as boas vindas aos presentes: João Bosco Fávaro, 7 

conselheiro representante da UFOP; Paulo Morais, conselheiro representante da Secretaria de 8 

Obras, Gabriel Simões Gobbi, conselheiro gestor do FUNPATRI e Secretário de Patrimônio e 9 

Desenvolvimento Urbano; Antônio de Pádua Rodrigues da Federação das Associações de 10 

Moradores de Ouro Preto – FAMOP, justificou sua ausência. O Presidente falou dos principais 11 

assuntos da pauta: Aprovação das obras – Passeio e Ladeira José Marcos Pena, Revitalização 12 

Adro da Igreja de São José, Restauração da Casa de Pedra, Revalidar contrapartida da Matriz 13 

de Nossa Senhora de Nazaré, Aquisição de veículo para Departamento de Fiscalização de 14 

Patrimônio e Posturas, débito quitado de José Luiz Trópia, a ata foi lida e aprovada, não foi 15 

recebida correspondência externa. Rafael citou sobre os ofícios que foram encaminhados aos 16 

responsáveis pelos imóveis que não estavam repassando os recursos ao fundo, a alteração na 17 

legislação ainda não foi realizada, segundo Rafael por motivos de ordem pessoal. João Bosco 18 

disse sobre a necessidade do Conselho Fiscal onde poderiam ser nomeados os conselheiros. 19 

Rafael falou sobre a pauta de Revisão do Plano de Aplicação dos Recursos, de acordo com que 20 

Wanderson havia se prontificado. Gabriel disse sobre a compra de um automóvel que seria 21 

usado para o Departamento de Fiscalização de Obras, Patrimônio e Posturas, sobre a 22 

restauração da Matriz de Nossa Senhora de Nazaré e sobre a aquisição e instalação do abrigo 23 

de passageiros, foi consultada a ata com a aplicação dos recursos para as obras. Gabriel disse 24 

sobre o abrigo de passageiros onde a prefeitura iria entrar com 50% dos recursos e o Fundo 25 

com os outros 50%. O paisagismo do casarão Rocha Lagoa R$ 170.000,00 (cento e setenta mil 26 

reais), Ladeira José Marcos Pena com a adequação da acessibilidade, acesso da Igreja São 27 
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Francisco de Assis que já foi pago conforme aprovado, a Igreja das Dores onde a obra ainda 28 

não foi licitada, e o Paisagismo do Casarão Rocha Lagoa ainda não foi licitado. Para aprovação 29 

ficaria o Adro da Igreja de São José, passeio da ladeira José Marcos Pena, aquisição do veículo 30 

no valor de R$ 55.000,00 (cinqüenta e cinco mil reais), o fundo ficaria com saldo previsto no final 31 

de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais), estando ainda o paisagismo do Casarão Rocha 32 

Lagoa e a Igreja de Nossa Senhora das Dores ficaria para o próximo ano. Gabriel citou sobre o 33 

primeiro lugar do ICMS Cultural, onde seria repassado para o fundo um valor de R$ 400.000,00 34 

(quatrocentos mil reais). Rafael disse que o fundo possui R$ 1.300.000,00 (um milhão e 35 

trezentos mil reais) em caixa. João perguntou sobre a localização da ladeira José Marcos Pena 36 

e Gabriel disse que fica localizada abaixo da Igreja de São Francisco de Paula e precisava de 37 

adequações. Gabriel falou sobre as réplicas que existiam na matriz de São Francisco de Paula 38 

que poderiam ser utilizadas. Rafael tinha imposto uma restrição sobre o veículo a ser adquirido 39 

para o Departamento de Fiscalização e Posturas, mas ressaltou que a Secretaria necessita 40 

realmente desse veículo, o que facilitará as fiscalizações de obras, patrimônio e posturas. 41 

Gabriel disse que a proposta inicial seria a aquisição de três veículos, mas agora só seria um. 42 

Foi colocado em votação os assuntos da pauta, sendo votado por unanimidade. Rafael encerrou 43 

a reunião, sendo os trabalhos registrados nesta ata que, após lida e aprovada, será assinada 44 

por mim, Roberto Lúcio da Silva Ribeiro, designado para secretariar esta reunião, e pelos 45 

demais participantes. Ouro Preto, 27 de junho de 2012. 46 
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